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На примере Проекта Федерального закона «О цифровых финансовых акти-
вах», опубликованного Министерством финансов Российской Федерации 25 ян-
варя 2018 г., в статье рассмотрены проблемы законотворческой деятельности по 
регулированию отношений, возникающие при создании, выпуске, хранении и 
обращении финансовых обязательств в цифровой форме. Выявлена некоррект-
ность рутинного подхода по применению института вещного права для регули-
рования отношений в финансовой сфере деятельности. Показано, что наруше-
ние системности в законотворчестве является предпосылкой снижения эффек-
тивности в правоприменительной практике.
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PAVLOV V.P. DIGITAL FORM OF FINANCIAL OBLIGATIONS: LEGAL REGULA-
TION ISSUES

On the example of the Draft Federal Law “On Digital Financial Assets” published 
by the Ministry of Finance of the Russian Federation on 25th of January, 2018.  
In the article problems of legislative activity on regulation of relations arising at cre-
ation, release, storage and circulation of financial obligations in the digital form are 
considered. The incorrectness of the routine approach to the application of the re-
al rights law for regulating relations in the financial sphere of activity was revealed.  
It is shown that a breach of systemic nature in lawmaking is a prerequisite for a de-
crease in effectiveness in law enforcement practice.
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